

Wer kennt sie nicht, die Pommes-Chips und Snacks der Firma Zweifel? Der Mann hinter der Zweifel-Erfolgsstory, Hansheinrich Zweifel, erzählt im Buch «Chips-Geschichten», wie er das Unternehmen während der letzten 50 Jahre aufgebaut hat. Der in Zürich wohnhafte 74-jährige Pionier zeigt anhand vieler Beispiele und persönlicher Erlebnisse, wie er seine Firma mit unkonventionellen Ideen und vielen Innovationen in die Liga der Schweizer Top-Brands führte.

Dem Leser veranschaulicht er, in welchem Umfeld er aufwuchs, wie er ins elterliche Geschäft einstieg und Anfang der 60er-Jahre mit zehn VW-Bussen durchs Land fuhr, um die Zweifel-Produkte bekannt zu machen. Hansheinrich Zweifel erzählt, wie er mit Konkurrenten umging, sich der Liberalisierung stellte, Attacken der Fernsehsendung «Kassensturz» parierte und einen jahrzehntelangen Krieg um den Öl- und Fettsteuerzuschlag mit Parlament und Bundesrat focht.

Fazit: Hansheinrich Zweifel gewährt einen spannenden Einblick in die Führung eines erfolgreichen Familienunternehmens – ein Stück Schweizer Wirtschaftsgeschichte.

**Der Unternehmer** Hansheinrich Zweifel, geboren 1933, aufgewachsen in Zürich-Höngg, Dipl.-Ing. agr. ETH, Spezialrichtung Agrotechnologie, trat 1957 in die väterliche Firma «Mosterei Zweifel» ein. Ende der 50er-Jahre baute er mit der Fabrikation von Pommes-Chips ein neues Standbein auf. Während der letzten 50 Jahre führte er die Marke «Zweifel» in die Liga der bekanntesten Schweizer Brands.

**Der Autor** Christoph Hämmig, geboren 1960, aufgewachsen in Pfäffikon ZH, war u.a. während zehn Jahren Chefredaktor der Tourismusfachzeitschrift «Schweizer Touristik», ist Autor verschiedener Biografien von Pionieren aus der Schweizer Wirtschaft und heute Geschäftsführer der Kommunikationsagentur Denon Publizistik AG.